der ökonomische Nutzeffekt der Investitionen nur erreicht werden, wenn wir die Baukapazitäten konzentriert einsetzen und die Zersplitterung beseitigen. Die Parteiorganisationen handeln richtig, wenn sie die schädliche Praxis, alle für das Jahr geplanten Bauobjekte gleichzeitig zu beginnen, von vornherein verhindern. Schon mit der Ausarbeitung des Planes ist der Bau von gegenwärtig nicht unbedingt notwendigen Bauten zu unterbinden.

In diesem Zusammenhang ergibt sich für die Parteiorganisationen in den Projektierungsbetrieben die hohe Verpflichtung, bei allen Mitarbeitern die Bereitschaft zu entwickeln, in enger Zusammenarbeit mit den Baubetrieben ihre ganze Kraft auf die rechtzeitige Fertigstellung der für die Profiländerung entscheidenden Projekte zu konzentrieren und dabei die neuesten Erfahrungen zu berücksichtigen.

Wie sollten die Zeitungen der Grundorganisationen an die Verwirklidbung dieser Aufgaben herangeben ?

Wir empfehlen den Zeitungen der Grundorganisationen, sich gründlich mit den ökonomischen Aufgaben für das Jahr 1963 zu beschäftigen und eine klare Konzeption für die politische Führungstätigkeit bei der Plandiskussion zu erarbeiten.

Sowohl die Parteileitungen als auch die Zeiter der WB und Betriebe müssen das wissenschaftlich-technische JJöchstniveau auf ihrem Gebiet genau kennen und festlegen, durch welche Maßnahmen die höchste Qualität der Erzeugnisse und die beste Technologie erreicht werden können.

Auf der Grundlage der politischen Konzeption der Parteileitung sollten vor der gesamten Belegschaft folgende Prägen gestellt und beantwortet werden:

- Welchen Auftrag hat der Betrieb mit den Orientierungskennziffern für das Jahr 1963 erhalten?
- Wie stellen wir uns die weitere Entwicklung des Betriebes vor, wie können die vorgeschlagenen Orientierungsziffern erreicht und hinsichtlich der qualitativen Kennziffern noch überboten werden?
- Welche Reserven sind noch vorhanden?
- Wie können diese Reserven bereits für den Plan 1963 genutzt werden und welche Reserven sind in den nächsten Jahren zu erschließen?

Es ist richtig, wenn der Diskussion mit der gesamten Belegschaft *Mitglie-derversammlungen* der Partei und *Parteigruppenversammlungen* vorausgehen. Damit wird erreicht, daß jeder Genosse den Inhalt des Planes kennt und versteht, wie er durchzuführen ist. Damit ist er in der Lage, seinen Kollegen an den Arbeitsplätzen die neuen Fragen der Wirtschaftspolitik der Par-